
Estratto delibere del Consiglio di Istituto  Comprensivo 5 – 

Bologna- 20/12/2023 
 

 

 

Il giorno 20/12/2023, alle ore 18:00, presso l’aula insegnanti al piano terra della scuola 

secondaria di I grado Testoni Fioravanti, si riunisce il Consiglio d’Istituto, regolarmente 

convocato con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Delibera di radiazione residui attivi/passivi; 

3. Delibera variazioni al P.A. 2023; 

4. Delibera di scarico inventariale; 

5. Delibera commissione mensa; 

6. Delibera piano viaggi di istruzione scuola primaria e secondaria; 

7. Delibera progetto Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali 

(D.M. 65/2023); 

8. Delibera aggiornamento PTOF; 

9. Delibera invio dati per Piattaforma Arpa; 

10. Presentazione criteri per le iscrizioni; 

11. Tempo scuola 2024-25; 

12. Lettera da inviare per richiesta spazi e ricerca contributi; 

13. Varie ed eventuali. 

 

 

Sono presenti le Sig.re e i Sig.ri Consiglieri: 

Concetta Carta, Cristina Dall’Occa, Nicoletta Stefania D’Ambrosio, Maria Teresa 

Fattapposta (entra alle ore 19:06), Claudia Finetti (entra alle ore 18:36), Cristiana 

Franceschini, Anna Guiduzzi, Diego Intelligente, Sergio Dioguardi. 

Zelinda Leoni, Daniela Tacconi (Dirigente Scolastica), Walter Cosimo Ingrosso (Presidente). 

Presiede: Walter Cosimo Ingrosso. 

Risultano assenti: Moursala Rajraij, Antonia Giacovelli, Daniela Russo, Giuseppina Sirignano, 

Lorenzo Grilli. 

 

PUNTO 1 - Approvazione del verbale della seduta precedente. SI approva 

all’unanimità dei presenti nella seduta precedente. DELIBERA 93  

 

PUNTO 2 - Delibera di radiazione residui attivi/passivi; SI approva all'unanimità.  

DELIBERA 94 

 

PUNTO 3 -  Delibera variazioni al P.A. 2023; Si approva all’unanimità. DELIBERA 95 

 

PUNTO 4 - Delibera di scarico inventariale; Si approva all’unanimità. DELIBERA 96 

 

 



PUNTO 5 - Delibera commissione mensa; La dirigente comunica al Consiglio i membri 

della commissione mensa dei vari plessi dell'IC 5. 

Elisa Baldessarro – Acri // Elisabetta Beddini – Federzoni //Maria Rosa Catano – Grosso // 

Federica Coroneo – Federzoni // Federica Folloni – Federzoni // Mariangela Lotito -

Federzoni // Isabella Natella – Federzoni  // Elena Persiani – Federzoni //Cinzia Scrimieri – 

Acri // Tommaso Tesi – Federzoni . Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA 97 

 

PUNTO 6 - Delibera piano viaggi di istruzione scuola primaria e secondaria; 

Emergono difficoltà, in seno alle classi terze, di natura economica e culturale che impediscono 

ad alcune studentesse e ad alcuni studenti di partecipare alla gita di istruzione 

compromettendo potenzialmente la partecipazione di tutte le classi terze. Sussiste un numero 

di partecipanti minimo cioè il 75% per classe.  

Il corpo docenti è già al lavoro con mediatori culturali per provare a trovare una via di dialogo 

con le famiglie degli studenti e delle studentesse che non intendono partecipare all’uscita di 

istruzione per motivi di ordine culturale. 

Per sopperire ad eventuali problemi economici delle famiglie più indigenti, la componente 

genitori, in accordo con la scuola, si organizzerà con il Comitato Genitori per trovare soluzioni 

per coprire eventuali disagi finanziari della comunità scolastica. Per le famiglie con difficoltà 

economiche verrà comunque garantito un pagamento dilazionato. Il costo di partecipazione 

potrebbe comunque essere soggetto a un significativo decurtamento qualora arrivassero fondi 

per i viaggi di istruzione presso i luoghi delle memoria.Il consigliere Intelligente suggerisce di 

provare a utilizzare la piattaforma di crowdfunding del Miur per finanziare dal basso progetti 

di istituto. https://idearium.pubblica.istruzione.it/crowdfunding/. DELIBERA 98 

 

 

PUNTO 7 - Delibera progetto Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali 

(D.M. 65/2023); 

La Dirigente illustra le intenzioni dell’IC in merito alle proposte per i progetti di Competenze 

STEM e multilinguistiche. Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA 99 

 

PUNTO 8 – Delibera aggiornamento PTOF; 

Dirigente e vicaria illustrano i progetti dell’anno aggiunti al piano formativo: curriculum digitale, 

curriculum orientamento triennale. Il Consiglio si complimenta per il prezioso lavoro svolto e 

approva all’unanimità. DELIBERA 100 

 

 

PUNTO 9 - Delibera invio dati per Piattaforma Arpa;  

Il Consiglio rifiuta la richiesta di Arpa fatta all’IC 5 di farsi carico della raccolta dati delle alunne 

e degli alunni in merito alle loro abitudini di spostamento verso i plessi scolastici di riferimento. 

Il Consiglio invita Arpa a fornire uno strumento di raccolta dati affidabile e strutturato secondo 

le normative di legge per la tutela della privacy dei minori che l’IC5 si impegnerà a promuovere 

tra le famiglie afferenti ai vari plessi attraverso i canali di comunicazione reputati più opportuni 

ed efficaci.  DELIBERA 101 

 

PUNTO 10 - Presentazione criteri per le iscrizioni;  

Il Consiglio approva all’unanimità i criteri di ammissione per la scuola primaria e secondaria, 

e la loro pubblicazione sul sito di istituto. DELIBERA 102 

 

https://idearium.pubblica.istruzione.it/crowdfunding/


PUNTO 11 - Tempo scuola. Il Consiglio approva il tempo scuola ribadendo con fermezza la 

necessità di adoprarsi, come fatto in passato, per portare il tempo scuola a 40 ore a tutte le 

classi delle primarie dei tre plessi dell’IC. La dirigenza e il Consiglio si impegnano a ribadire 

questa necessità in tutte le sedi e in tutti i contesti deputati alla formulazione e adeguamento 

del tempo scuola. DELIBERA 103 

 

PUNTO 12 - Lettera da inviare per richiesta spazi e ricerca contributi; La consigliera 

D’Ambrosio illustra i motivi che spingono il consiglio a scrivere una lettera per l’ottenimento da 

parte del comune di spazi adeguati per lo svolgimento di attività scolastiche quali il collegio 

docenti e le feste e/o iniziative culturali di Istituto (concerti, spettacoli). Inoltre si propone di 

inviare alle istituzioni locali una richiesta di un contributo finanziario per sostenere le attività 

pomeridiane dell’IC. Le lettere saranno spedite alle autorità competenti, tra cui sindaco, 

presidente di quartiere, assessore alla scuola, direzione quartiere Navile. Il Consiglio approva 

all’unanimità. DELIBERA 104 

 

 

Bologna, 20/12/2023 

Ha verbalizzato Roberto Braga 

 

Ha presieduto Water Ingrosso 

 

 


